



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>120 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83897053</b>
Prix	<b>780 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Grand 3/4 pièces de 120m2, traversant Sud-Nord, situé au dernier étage avec ascenseur d'un immeuble de style "Belle Époque".L'appartement se compose de la manière suivante :Une entrée donnant sur une très grande pièce à vivre (salon / salle à manger), une suite parentale avec salle d'eau et dressing, une chambre, une grande salle de bains avec baignoire et douche, une cuisine équipée ainsi que d'un wc séparé.Situé dans l'hyper centre-ville de Nice, cet appartement vous séduira par ces volumes, sa luminosité ainsi que son accès direct aux plages, commerces, au Jardin Albert 1er ainsi qu'à la ...

*In a "Belle Époque" style building, large 3/4 rooms of 120m2, crossing South-North, located on the top floor with elevator.The apartment consists of:An entrance overlooking a very large living room (living/ dining room), a master suite with bathroom and dressing room, a bedroom, a large bathroom with bath and shower, a kitchen and a separate toilet.Located in the hyper city center of Nice, this apartment will seduce you with its volumes, its brightness as well as its direct access to the beaches, shops, the Jardin Albert 1er and the Coulée Verte.The apartment requires a renovation but once it ...*

## LES CHASSEURS IMMOBILIER

37 rue du Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

